

Article Péricolaire – Maternelle : Une Fin d’Année Magique et Pleine de Rires !

1. La Fête de Fin d’Année : Un Moment de Joie Partagée

Pour clôturer cette belle année au péricolaire, l’équipe a organisé une **grande fête de fin d’année** qui a enchanté petits et grands. La salle péricolaire s’est transformée en un véritable terrain de jeux festif, avec de la musique, des stands gourmands et des animations spécialement conçues pour vos enfants



2. Le Lutin Farceur : Une Surprise Mystérieuse

À l’approche des fêtes, une étrange et amusante surprise a fait son apparition à l’école : un **lutin farceur** qui a semé des petites bêtises partout où il passait ! Ce drôle de personnage, tout de rouge et vert vêtu, a surpris tout le monde en laissant derrière lui des traces de farces bien innocentes. Les enfants ont découvert ses œuvres chaque midi : des guirlandes accrochées à des endroits inattendus, des jouets empilés en pyramide au milieu de la salle de jeux, et même du papier sur le sapin.

